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«La mia idea è quella del doppio
allenamento quotidiano più il sabato»BASKET: SERIE A2

di TOMMASO GIPPONI

n CREMA Primo contatto
molto positivo tra il nuovo
coach Mirco Diamanti e la
realtà Basket Team Crema. Il
tecnico toscano ha trascorso il
week end in città dove ha po-
tuto prendere un primo con-
tatto diretto con società,
strutture e soprattutto per
parlare con le ragazze.

Sens az ioni ?
«Una prima impressione
molto positiva. Ho incontrato
persone con grande entusia-
smo. E soprattutto a livello so-
cietario ci sono davvero tante
figure che si occupano di di-
versi aspetti, che lo fanno per
passione e questo coinvolgi-
mento è senz’altro un fattore
imp or t ant e» .

E con le giocatrici?
«Volevo conoscere le ragazze
di persona e individualmente.
Ho spiegato a tutte in maniera
molto dettagliata cosa voglia-
mo fare, il tipo di percorso che
vogliamo intraprendere, il
metodo di lavoro e il tipo di
impegno che viene richiesto.
Loro hanno mostrato buona
dis p onibilit à » .

Un gruppo che avrà sicura-
mente delle novità.
«Alle giocatrici che arrive-
ranno, oltre a quelle già con-
fermate, chiederemo un im-
pegno da professioniste, il po-
ter dedicare al basket tutta la
loro giornata. La mia idea è

quella del doppio allenamento
quotidiano più il sabato mat-
tina. So bene che ci sono an-
che delle ragazze che hanno
u n’attività lavorativa. Con loro
cercheremo di trovare un
comp r omes s o » .

Che tipo di squadra avete in
ment e ?
«Potrebbe sembrare banale,

perché in fondo è quello che
tutti vorrebbero e cioè gioco
intenso e veloce. In realtà di-
pende molto dal materiale
umano che si ha a disposizio-
ne. Il fatto di aumentare gli al-
lenamenti e professionalizza-
re la struttura va però in que-
sto senso. Ho anche già avuto
modo di parlare col prepara-
tore atletico. Vogliamo portare

avanti percorso di crescita fi-
sico, tecnico e mentale delle
giocatrici, portarle a un livello
più professionale. Questi sono
chiaramente gli obiettivi so-
cietari. Per salire nella prossi-
ma categoria si deve fare que-
sto.  Cerchiamo di  essere
pronti, ci riusciremo».

Già steso il programma di ri-

presa degli allenamenti?
«Siamo in via di definizione.
La mia idea sarebbe partire il
prossimo 18 agosto. Ora dob-
biamo solo sistemare dei det-
tagli sugli orari e sull’ut iliz z o
della palestra».

A breve da casa Basket Team
arriveranno anche le prime
notizie sui nuovi ingaggi, con

la società attiva su più fronti.
Dovrebbero essere ben quat-
tro le novità del prossimo ro-
ster e i rumors parlano anche
di nomi altisonanti per la ca-
tegoria. È indubbio che il Ba-
sket Team cercherà di allestire
il miglior roster possibile per
provare a vincere il campio-
nat o.
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«Obiettivo promozione»
Diamanti, il nuovo allenatore della Parking Graf, a Crema per preparare la st agio n e

«Voglio creare una struttura professionistica, ho avuto la massima apertura da tutti»
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